

Sukseskan FPSL 2023, Pemerintah Bersama Forkopimda All Out Siapkan Pengamanan

Abdul Halik Harun - BITUNG.BERSUARA.ID

Oct 4, 2023 - 18:04



Ketua Harian FPSL 2023 Rudy Theno saat Konfrensi Pers bersama para Awak Media di BCC

BITUNG - Sukseskan Festival Pesona Selat Lembeh (FPSL) 2023, Pemerintah Kota (Pemkot) Bitung bersama Forkopimda Plus, bakal 'all out' lakukan persiapan hingga pengamanan di sejumlah titik lokasi pelaksanaan FPSL 2023 di Kota Bitung. Selasa (4/10/2023).

Langkah tersebut, disampaikan Ketua Harian Panitia FPSL 2023, Rudy Theno didampingi Kepala Dinas Pariwisata Kota Bitung, Pingkan Kapoh bersama Direktur Umum Perumda Pasar Kota Bitung.

Selain itu pula, dihadiri unsur Forkopimda, yang diwakili oleh Kasdim 1310/Bitung, Mayor Arm Novri Pratasik dan Kabag Ops Polres Bitung, AKP

Agung Widodo, saat menghadiri kegiatan konferensi pers, yang digelar di loby gedung Bitung Creatif Center (BCC) Kota Bitung dikelurahan Bitung Timur, Kecamatan Maesa, dihari Senin 03 Oktober 2023.

Menurut Kasdim 1310/Bitung, Mayor Arm Novri Pratasik, diawal kami Forkopimda plus bersama pihak Even Organiser serta jajaran Pemkot Bitung, telah melakukan rapat koordinasi terkait dengan pelaksanaan FPSL 2023 di Kota Bitung.

"Kami dari jajaran Kodim 1310/Bitung, akan bersama-sama dengan pemerintah melakukan apa yang akan menjadi bagian kami, dalam menyukseskan festival ini, intinya apa yang menjadi tujuan dan sasaran harus tercapai, tentunya TNI dan Polri akan all out, menyukseskan acara ini," kata Mayor Arm Novri Pratasik. Senin (3/10/2023).

Hal senada dikalimatkan, Kabag Ops Polres Bitung, AKP Agung Widodo, mengatakan dalam rapat koordinasi pada waktu lalu, teknis penanganan keamanan hingga alur lalulintas dan rekayasa lalulintas serta kantong parkir di empat titik pelaksanaan FPSL 2023, telah dibicarakan dan dikoordinasi.

"Kami juga sudah mengantisipasi padat pengunjung dihari terakhir yang bakal dipusatkan di Stadion Duasudara. Paling maksimal itu, kita bakal gunakan Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) sebagai kantong parkir," tegasnya.

Sementara itu, Rudy Theno yang juga diketahui menjabat sebagai, Sekertaris Daerah (Sekda) Kota Bitung, mengajak masyarakat Kota Bitung, bersama-sama menyukseskan pelaksanaan FPSL 2023.

"Mari jo torang sama-sama sukseskan Festival Pesona Selat Lembeh" ucap Rudy dengan menggunakan dialeg Manado.

Diketahui lokasi pelaksanaan FPSL 2023, akan digelar di empat titik yakni; lokasi utama berada di Pasar City kompleks Pusat Kota Bitung, Pelabuhan TNI AL Samuel Languyu, Boulevar Lembeh Pupusungan dan Stadion Duasudara sebagai lokasi penutupan FPSL 2023. (***)